
[19.12.2ОО2] За последние два
года наблюдается рост прямых
иностранных  инвестиций  в
кыргызскую  экономику.
Д.Оторбаев
Из интервью Дж.Оторбаева, вице-премьер-министра КР:
 
…В  этом  году  у  нас  …происходит  рост  прямых  иностранных
инвестиций — он наблюдается уже на протяжении последних двух
лет. Я считаю это достаточно важным процессом на фоне того,
что основные “сливки”, с точки зрения наиболее привлекательных
объектов, были сняты еще в начале — середине 90-х годов: это и
“Кумтор”, и табачная отрасль, и ряд престижных гостиниц, и
т.д.  Принципиально,  что  сейчас  те  же  объемы  инвестиций
набираются  через  гораздо  большее  количество  проектов,
соответственно, с меньшими вливаниями в каждый из них. По
сути, идет вливание средств в средние предприятия, активизация
их  деятельности,  что  является  гораздо  более  трудоемким  и
кропотливым делом, нежели освоение одного большого проекта.
Очень важно, что при этом происходит активная диверсификация
экономики – мы не должны допускать в дальнейшем того, что
проблемы одного из предприятий, как это произошло в случае с
“Кумтором”, приводят к сложностям во всей экономике. В целом в
этом  году  мы  ожидаем  объема  инвестиций  порядка  $100  млн.
Считаем это успехом, потому что, как уже было сказано, идет
диверсификация бизнеса и инвестирование, в, скажем так, менее
привлекательные секторы нашей экономики.
 
…По  инвестированию  капиталов  на  первом  месте  находится
Германия, далее — США, Турция и Россия…
 
«Общественный рейтинг», 19 декабря 2002
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